

Le Cubain Erislandy Savón élu meilleur boxeur des Amériques en 2014



Le Cubain Erislandy Savón a été élu meilleur boxeur des Amériques en 2014 quand il est devenu la pièce clef de l'équipe les Dompteurs de Cuba lors de la Vè Série Mondiale.

Le responsable national de ce sport, Alberto Puig, a précisé que l'étoile des 91 kg a été sélectionné par les responsables de la Confédération Continentale réunis à Caracas, la capitale du Venezuela.

Erislandy Savon a gagné la condition de meilleur boxeur de l'exigeante compétition universelle par équipes où il a combiné des atouts tant dans la frappe que dans la mobilité pour être invaincu dans huit combats.

Il a aussi montré sa classe lors de la Coupe Mohammed VI, disputée au Maroc, du tournoi de qualification pour les Jeux Centraméricains et Caribéens, à Tijuana et des Jeux Régionaux à Veracruz, au Mexique.

Né le 21 juillet 1990 et ayant remporté le titre de champion du monde dix huit ans après, Erislandy Savon a remporté le tournoi cubain Playa Giron, un classique et il a accédé maintenant à une liste dominée par

Cuba depuis que l'Amérique distingue les meilleurs pugilistes de chaque saison.

Les lauriers antérieurs sont revenus à Roniel Iglesias en 2009,

Robeisy Ramírez en 2010 et 2012 et Julio César la Cruz en 2011 et 2013.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/49075-le-cubain-erislandy-savon-elu-meilleur-boxeur-des-ameriques-en-2014>



Radio Habana Cuba